



25, boul. Cartier Blvd, Unit(é) 145
Richibucto, NB E4W 3W7
Tel: (506) 523-1820
Fax: (506) 523-1821

104, Irving Boulevard, unit (é) 1
Bouctouche, NB E4S 3L5
Tel : (506) 743-1490
Fax : (506) 743-1491

<p>RÉUNION DU COMITÉ DE FINANCE 20 JUILLET 2023 SALLE DE CONFÉRENCE DE LA CSRK RICHIBUCTO À 15H00</p>	<p>FINANCE COMMITTEE MEETING JULY 20TH 2023 KRSC BOARD ROOM RICHIBUCTO AT 3:00PM</p>
<p style="text-align: center;"><u>ORDRE DU JOUR</u></p> <ol style="list-style-type: none">1. Ouverture de la réunion2. Présences3. Adoption de l'ordre du jour4. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion (13 avril 2023)5. Affaires découlant du procès-verbal6. Rapport Financier janvier à juin 20237. Étude de faisabilité - Poste d'ingénieur8. Étude de faisabilité - Poste d'avocat9. Appréciation du rendement du DG10. Date de la réunion pour discuter du budget 202411. Affaires Nouvelles<ol style="list-style-type: none">a)b)12. Levée de la réunion	<p style="text-align: center;"><u>AGENDA</u></p> <ol style="list-style-type: none">1. Call to order2. Recording of Attendance3. Approval of agenda4. Approval of the minutes from last meeting (April 13th, 2023)5. Business arising from the minutes6. Financial report January to June 20237. Feasibility study - Engineering position8. Feasibility study - Lawyer position9. Performance appraisal of the General Manager10. Date of meeting to discuss 2024 budget11. New Business<ol style="list-style-type: none">a)b)12. Closure of the meeting